

Fürstabt-Gerbert-Schule • Todtmooserstr. 25 • 79837 St. Blasien

Aktion:

Ab aufs Eis mit der Fürstabt-Gerbert-Schule

Leitidee

Verortung im Bildungsplan:

3.1.2.2 Rollen/ Gleiten / Fahren

Beschreibung der Aktion mit Fotos:

Am 13. und am 18. März hieß es für die Klassen 5-8 der Fürstabt-Gerbert-Schule ab aufs Eis! An beiden Schlittschuhtagen fuhren wir gemeinsam um 8.15 Uhr mit dem Bus von St. Blasien nach Herrischried. Die Vorfreude auf das Schlittschuhfahren war bei allen spürbar, und die Stimmung im Bus war großartig.



Nach einer kurzen Fahrt erreichten wir die Eishalle in Herrischried. Dort angekommen, schnürten wir unsere Schlittschuhe und los ging es auf die Eisfläche. Einige Kinder testeten sich langsam heran und machten ihre ersten Erfahrungen auf dem Eis. Andere fuhren wie die Weltmeister Runde für Runde und testeten ihre Grenzen aus, fuhren Pirouetten auf dem Eis und versuchten zu springen. Alle Kinder genossen die gemeinsame Zeit mit ihren Freunden. Es gab viel lachende Gesichter und eine Menge Spaß auf dem Eis!



Fürstbist-Gerbert-Schule • Todtmooserstr. 25 • 79837 St. Blasien

Die Zeit verging wie im Flug, und bevor wir uns versahen, war es schon Zeit für die Rückfahrt. Um 11.45 Uhr machten wir uns wieder auf den Weg zurück nach St. Blasien. Der Schlittschuhtag war ein voller Erfolg. Er hat uns nicht nur sportlich gefordert, sondern auch die Gemeinschaft gestärkt.



Geltungsbereich:

Fach: Sport Klasse 5-8

Verantwortliche Lehrkraft/Behörde/Betrieb: Noelle Ortholf

Ort/Datum: St. Blasien, den 21.03.25

N. Ortholf

Unterschrift des Verantwortlichen: Noelle Ortholf